

Este miércoles se realiza rueda de negocios tras cierre de Huachipato

Este miércoles se realizará el evento Redes, "Rueda de negocios Biobío" 2024, organizado por la Asociación de empresas Biobío (Asem) en conjunto con el Gobierno. Se trata de una rueda de negocios creada con el propósito de conectar a pequeños y medianos proveedores de Huachipato con grandes empresas regionales y nacionales. Mediante este espacio se busca fomentar alianzas estratégicas, impulsar el crecimiento empresarial y fortalecer el desarrollo económico

local. Es por eso que, desde los Ministerios del Trabajo y Economía, destacan y valoran la iniciativa, que contará con la presencia del ministro Nicolás Grau y la del subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, autoridades que han estado presentes en cada paso del cierre de la Siderúrgica Huachipato.

Respecto al proceso, el seremi de Economía, Javier Sepúlveda, enfatizó en que, "Asem Biobío y el Gobierno están impulsando esta iniciativa que busca generar víncu-

los comerciales nuevos entre las Pymes proveedoras de Huachipato y grandes compradores que pueden ser de la región o el país. El encuentro consiste en dos grandes jornadas, una que contiene charlas y conversatorios, y una segunda jornada paralela, en la cual se desarrollarán las rondas de negocios", explicó la autoridad regional.

El encuentro se realizará este miércoles 20 desde las 08:00 horas en el centro de eventos Mitrinco, el cual ya cuenta con la inscripción de más de 500 pymes y que, como se mencionó, busca generar nuevas oportunidades para la reactivación económica de la Región del Biobío.

